



## **Nuestro proyecto en Kenia se alza con el premio a la Mejor Iniciativa Internacional de la Energía**

**Madrid, 21 de septiembre de 2023** - Nuestro proyecto en el campo de refugiados en Kenia ha obtenido el Premio como la Mejor Iniciativa Internacional de Energía en la segunda edición de los Premios de la Energía que otorga El Periódico de la Energía, uno de los medios especializados españoles más influyente del sector. La iniciativa de RIC Energy fue galardonada durante un evento celebrado en el Auditorio Rafael del Pino de Madrid el pasado 21 de septiembre donde también fueron premiadas otras empresas como Iberdrola, Cepsa, Acciona, EDP, Red Eléctrica o Enagás en distintas categorías. RIC Energy se alzó con el Premio a la Mejor Iniciativa Internacional de Energía por el proyecto llevado a cabo para la Agencia de la ONU para los refugiados (ACNUR) en el campo de Kakuma, donde hemos completado la instalación de 16 sistemas de energía solar fotovoltaica, aislados de la red, para las escuelas y una comisaría de policía. Kakuma es uno de los mayores campos de refugiados del mundo con más de 200.000 personas acogidas en sus instalaciones. Gracias a todo el equipo de RIC en África, liderado por Rajesh Chugh y formado por Vivek Gupta, Project Manager and Praveen Agarwal, Project Head, por el trabajo realizado. El premio fue recogido por nuestro responsable de ESG, Julián Molina, quien agradeció al medio de comunicación por este reconocimiento a la labor de RIC Energy en África.